



Objetividad y no resentimiento entre España y México: Monreal

A diferencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, consideró que es la objetividad y no el resentimiento lo que permite que la verdadera reconciliación entre México y España sea el sello con el que se reemplacen las cicatrices que existieron o que hasta hoy han sido el mapa del camino conjunto.

Desde Madrid, en Inauguración de la 16 Reunión Interparlamentaria España-México, en conjunto con el diputado Santiago Creel, el morenista conminó a la necesidad de enfocarse “en el ahora y en lo que viene”, en lo que como naciones hermanadas por la historia deben de crear en conjunto para el desarrollo de ambos pueblos.

<https://oaxaca.quadratin.com.mx/objetividad-y-no-resentimiento-entre-espana-y-mexico-monreal/>